

大谷選手のグローブが届きました！

大谷選手から寄贈されたグローブを全校朝会で紹介し、代表児童3名にキャッチボールの実演を見せてもらいました。6年生の学級から順にまわし、今年度中に全学級で使えるようにします。また来年度からの使い方を5年生が考えてくれています。全校児童で大切にしていきます。



合唱を発表(4年生)

音楽集会で4年生が合唱「星の大地に」を披露しました。2部合唱になっており、お互いの声を聴き、見事なハーモニーを奏でました。指揮者を務めた高橋先生に全員の視線が集まり、4年生が一つになる瞬間を見せてくれました。全校児童からは大きな拍手がおくられました。感動に目を潤ます教員も多くいました。来年度、高学年になる姿を想像できるまで成長してくれた子供たちでした。



美術鑑賞教室(5年生)

府中市内の5年生は、府中市美術館での鑑賞教室に参加します。府中市美術館は常設展示のほか、企画展も開催しており、いつ行っても新しい感動をもたらえる場所です。子供たちは学芸員の方から、鑑賞のコツを教えていただきました。お時間がありましたら、子供たちと一緒に府中市美術館に行ってみてください。



お囃子体験(3年生)

押立連の方々为学校にお越しくださり、お囃子を披露してくださいました。今年度は本校3年生児童の中にもお囃子連に参加している児童がいましたので、衣装に着替えて一緒に披露しました。伝統を守る一員に、本校児童がいることをうれしく思います。

